

Document Skills para servicios financieros en ABBYY Marketplace



Supere los obstáculos que suponen para la automatización los contenidos no estructurados gracias a un enfoque low-code o no-code. Equipe a sus usuarios corporativos y citizen developers con un procesamiento inteligente de documentos (IDP) listo para usar en cuestión de minutos. ABBYY Marketplace ofrece una amplia gama de habilidades documentales (Document Skills), conectores y otros recursos tecnológicos entrenados para empezar a automatizar rápidamente sus procesos centrados en documentos con una IA de primer nivel, así como con las mejores extracción y clasificación de datos de aprendizaje automático.

Selecciona un Document Skill de ABBYY y empieza hoy mismo

1 Bank Statement (Extractos bancarios)

Extrae puntos de datos clave de distintos extractos bancarios para agilizar los procesos de comprobantes de ingresos en los procesos de incorporación de clientes y «Conoce a tu cliente» (KYC).

- Utility Bill (Facturas de servicios)

 Comprueba que la factura de agua, luz, gas, teléfono o Internet se emite a nombre del interesado y coincide con la identificación proporcionada por la administración pública.
- 3 IRS Tax Form (Formularios de impuestos del Servicio de Impuestos Internos (IRS))

Recopila información de los comprobantes de ingresos de los formularios de impuestos 1040, W2, W9 del IRS, así como comprobantes de salarios e impuestos.

4 Truth in Lending (Veracidad en los préstamos)

Extrae datos como, por ejemplo, el coste de un préstamo hipotecario y la tasa de porcentaje anual a partir de los documentos de Veracidad en los Préstamos, incluida la declaración de Veracidad en los Préstamos (TIL) y la información de la Ley de Veracidad de los Préstamos (TILA). Agrega nuevos campos o ajusta los campos extraídos y las reglas de negocio para cumplir las exigencias.

5 Closing Disclosure (Informes de cancelación)

Optimiza y simplifica la automatización de las hipotecas mediante la extracción de datos clave, incluidos el precio de compra, las cuotas de los préstamos, la tasa de interés, los impuestos calculados sobre bienes inmuebles y el seguro, costes de cancelación y otros gastos.

- **Credit Bureau Report (Informe de la oficina de crédito)**Garantiza el cálculo exacto de riesgo a través de la extracción de información clave para calcular la calificación crediticia y recrear una imagen precisa del riesgo.
- **7** Escrow Account Disclosure Statement (Declaración de información de la cuenta de depósito de garantía)

Cumple los requisitos de la Ley de Procedimientos de Liquidación de Bienes Raíces (RESPA) mediante la extracción precisa de la información de los cargos específicos que se abonarán cada mes en la cuenta de depósito en garantía como parte del acuerdo hipotecario.

Obtén skills en ABBYY Marketplace

Document Skills
de ABBYY Vantage
constituye una base de
inicio rápido para validar
conceptos y automatizar
procesos basados en
documentos utilizando
skills entrenados
previamente disponibles
en ABBYY Marketplace.
Consulta todos los skills
disponibles en
marketplace.abbyy.com